
 

 

 

 

 

    

２月１日（土）１０時より第５回運営委員会が大会議室で開催され、 

  １年間の総括、来年度の運営についての話し合いがおこなわれました。 

＜萩原会長 挨拶＞ 
 みなさま、おはようございます。 

 本日は通常授業がございます。２年生は研究発表会の予定がありますので、１１時までに保護者の方が観覧

できるよう進めてまいります。万が一、話が長引いた場合でも、お時間になりましたらご自由にご退席いただ

いて構いません。 

 また、時間の都合上、発言の機会がもてなかった事項については、後日ご意見をお寄せください。「運営委

員会だより」に掲載し、周知する予定ですので、ご協力をお願いいたします。 

 校長先生には、適宜タイミングを見てお越しいただく予定です。他の先生方は授業のため欠席となります。 

 本日、第５回の運営委員会、そして今年最後の開催です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜佐藤校長先生 挨拶＞ 

 日頃から本校の教育活動にご支援、ご協力をくださりありがとうございます。 

 本日（２月１日）は、２学年課題研究成果発表会を行っています。これまで２年生が研究してきた成果をポ

スターにまとめて発表するものです。２年生はもちろん、１年生もポスター発表を聞き、質疑応答を通して研

究を深めています。また、１０名の大学教授等に講師としてお越しいただいており、講評と研究への価値付け

をしていただきます。 

３月１４日は、１学年科学技術探究発表会及び理数探究基礎発表会を行う予定です。２学年から本格的に探

究活動を行っていくひとつのステップとして重要な取組と考えています。今後、２学年同様保護者の方にも当

日の参観についてご案内いたします。 

 ２月４日（火）〜６日（木）、２学年の沖縄修学旅行があります。参加同意書が全員提出されており、修学旅

行への期待の高さが伺えます。 

 最後に令和７年度入学者選抜（推薦）の状況についてお伝えします。科学技術科は、募集７０名、応募７１

名、合格者７０名、創造理数科は、募集８名、応募５名、合格者３名でした。 

 ２月２１日（金）に、一般入試が行われます。今後も、本校の魅力を広く中学生に広報し、本校を志望し入

学する生徒を増やす取組を行っていきたいと思います。 

 引き続き、本校へのご支援を賜りますようお願いいたします。 

 

＜議 題＞ 

１ 令和７年度役員・委員について（本部） 

推薦入試合格者の入学手続き時に、新入生案内・委員アンケートを新入生保護者へ配付済み。在校保護者に 

対しては、Ｃｌａｓｓｉを通してアンケート配信し、委員を募集する予定。 

２ 今年度会計・来年度予算編成に関わる申請について（会計） 

・広報：今年度はデザインを内製化できた。来年度はデザインを外注することになるため、予算を１０万ほど

増額している。 

・企画：今年度は、四葉祭の余剰資材を利用したため、若干予算が余った。来年度は、購入が必要となるた

め、予算を確保したい。 

東京都立 科学技術高等学校 後援会 

 
 

 

 

第５回運営委員会報告 
２月１日 開催 

発行：令和７年３月吉日 
後援会会長 萩原 玲子 

運営委員会だより 

 



３ ＬＧＢＴＱ講演会の概要について（会長） 

「性の多様性に関する講演会」 

開催日時  ３／１７（月）１２：３５〜１４：０５  

場所    視聴覚教室  

講師    ダイビーノン代表 飯田亮瑠（いいだあきる）氏 

※保護者受付のためのボランティア２名程度募集予定。 

４ 来年度の企画について（企画委員会） 

生徒や先生からの要望に応じた企画を検討したい。 

 

＜活動報告・今後の主な活動予定＞   

学

年 
活動なし。卒業生向けに制服回収の手紙を配付予定（Ｃｌａｓｓｉを通してオンライン配信のみ） 

広

報 

１２／２４ コスモ７６号発行、３／６ コスモ７７号発行予定、２年生課題研究発表会を取材予

定、校長・副校長・担任・副担任の先生方へ卒業に寄せての寄稿依頼、３／１３  企画委員会イベン

トを取材予定、３／１４ １年生課題研究発表会を取材予定 

企

画 

３／１３ 開催予定の声優の津田英佑さん講演会、質疑応答の質問をオンラインで募集、参加申し込

みもオンラインのみ、３年生への声かけは先生がすることで決定 

卒

対 

卒業記念品の発注・支払い完了（納期３月上旬）、卒業を祝う会（保護者と先生の集い）スタディサ

プリで参加者募集中、卒業式で先生からのお祝いの言葉ビデオの上映のための準備、コメント撮影予

定、３／７ 式典準備とその見学者募集、次年度、次々年度の卒対に活かしてもらうため 

本

部 

今年度本部体制下での残懸案事項（卒業対策委員会・周年委員会のあり方、後援会々則・卒対規約の

見直し）についての提言、次年度総会資料作成 

 

＜各委員会の課題・懸案事項の共有＞ 

【学年】委員として集まることが年２回しかなく、コミュニケーション不足が課題。 

【広報】連絡係の先生から返答が遅いため、体制の見直しを検討。 

【企画】講演会参加の生徒を増やしたい。四葉祭では過不足なく資材を準備したい。 

【卒対】現時点では課題や懸念はない。最終学年の先生方といかに意欲的に課題解決できるかを考えている。 

【本部】特に問題はなし。 

＜その他、質疑応答＞ 

・委員長の決定は、４月の顔合わせまでに行ってください。 

・後援会役員・委員募集は、新入生の入学説明会と初回の保護者会にて実施予定。 

・書記より：文書作成のガイドライン作成中であり、来年度の指針として活用してもらいたい旨、説明。    

＜連絡事項＞ 

次回、来年度予算委員会は、３月２９日（土）１４時００分～ 場所は男女共同参画推進センター（パル

シティ江東）３階 第１研修室の予定です。（午前中の会計監査の状況により、開始時間変更あり） 

現職の任期は次年度の総会までです。４月末の新入生保護者会の日に顔合わせと引き継ぎを行います。 

総会は、５月末〜６月初旬に開催の見込みです。 

・「運営委員会だより」は、学校ホームページに掲載されます。 

・ご意見ご要望は、下記の後援会代表メールアドレスへお願いいたします。 

東京都立科学技術高等学校後援会：koenkai.st@gmail.com 


